

Erinnerung an meinen Vater.

Als mein Vater ein kleiner Junge war wunderte er sich. Er wunderte sich warum alle Menschen in seinem kleinen Westerwälder Heimatdorf wussten dass er, der kleine Willi, heute Geburtstag hatte und ihm allesamt auch zu diesem gratulierten.

„Das konnten die gar nicht alle wissen“ sagte er. Eine Erklärung hierfür freilich hatte er nicht. Diese fand er erst später; „denn“, so erzählte er mir „damals bekamen alle kleinen Kinder ein rotes Bändchen ans linke Handgelenk gebunden. Und Kinder mit einem solchen Bändchen – das wussten alle – hatten Geburtstag!“

